

LORETO ACATARÁ EL 4 DE JUNIO NUEVO PARO REGIONAL CONTRA GOBIERNO.

- Punto principal sigue siendo contratación de maestros.

Las organizaciones sociales de Loreto acordaron anoche realizar un nuevo paro regional el 4 de junio, con un pliego de reclamos hacia el gobierno que trasciende el pedido para contratar más profesores.

El Frente Patriótico de Loreto (FPL) indicó que para esta nueva oportunidad no solo estará la demanda para ampliar el presupuesto del sector Educación, sino que también harán sentir su voz de protesta por la eliminación de las exoneraciones tributarias. La movilización cuenta con el respaldo del presidente regional, Iván Vásquez. El presidente del FPL, Eloy Pizango Paima, refirió que además se movilizarán por la suspensión de las concesiones forestales y petroleras.

El Congresista de Alianza Parlamentaria por Loreto Mario Peña confirmó que la paralización en Yurimaguas se hará el 4, y contará con el apoyo de los pobladores de Alto Amazonas.

EL DATO: RECHAZO. El Presidente Regional Iván Vásquez rechazó el decreto del gobierno que autoriza contratar profesores a través del canon petrolero.

Miércoles, 16 de Mayo del 2007